



Erfolgsquote von über 70 Prozent

Seit Mai 2023 haben im Einsbacher Pfarrheim zehn Repair-Cafés stattgefunden. Die versierten Helfer schafften es, 134 von 187 defekten Gegenständen zu reparieren. Das bedeutet eine stolze Erfolgsquote von über 70 Prozent. Dazu gehörten Computer, Elektro-Kleingeräte, Spielzeug, Textilien, Uhren, Schmuck, Handys oder Spielekonsolen. Beim zurückliegenden Treffen im Pfarrheim wurden zusätzlich 18 Messer geschärft. Franz Wagner, Hans Ries und Pascal Stegmann (von links) schafften es überdies, ein kleines Gerät instandzusetzen. Die Bauteile waren so klein, dass es mehrerer Hände bedurfte.